

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Cambriolage dans les administrations publiques : Landry Bikiela interpellé après 5 mois de cavale



Photo: G.R.M

G.R.M
Libreville/Gabon

SA cavale a duré cinq mois. Le 2 juin passé, les éléments de la Police judiciaire (PJ) ont réussi à localiser Landry Bikiela et à procéder à son arrestation. Le 24 janvier dernier, un avis de recherche a été lancé par les Forces de police nationale (FPN), à la suite d'une énième infraction commise la veille au ministère des Affaires sociales. Selon les aveux faits aux Officiers de police judiciaire (OPJ), le jeune gabonais - il a 24 ans -, sans emploi, père d'au moins quatre enfants, s'était, à ce qu'il semble, spécialisé dans les cambriolages perpétrés dans les administrations publiques. Les plus récents ont été commis

au ministère de la Santé et des Affaires sociales mais également à la mairie centrale de Libreville, au ministère de la Communication et à l'Agence nationale des infrastructures numériques et des fréquences (ANINF). S'il n'a dérobé qu'un poste téléviseur (qu'il a finalement vendu à 40 000 FCFA) et un vieux téléphone portable aux

Affaires sociales, ce présumé délinquant connaît par contre avoir subtilisé la somme de 550 000 FCFA dans le bureau d'un directeur à l'Hôtel de Ville de la capitale gabonaise. Landry Bikiela profitait de la faiblesse des systèmes de surveillance dans les administrations pour opérer. Désormais, c'est devant la justice qu'il va s'expliquer.

Landry Bikiela : il sera bientôt présenté devant le parquet pour répondre de ses actes.

Erratum

SUITE à l'article paru dans L'Union du mercredi 17 et jeudi 18 mai 2023, intitulé "Baie des rois : deux jeunes périssent noyés", nous avons reçu une demande de rectification de la part de Façade Maritime du Champ Triomphal (FMCT), le promoteur du projet d'aménagement urbain intégré du bord de mer. En effet, selon ce dernier, ce drame est intervenu à proximité et non sur la Baie des rois.



MINISTRE DES EAUX ET
FORÊTS, DE LA MER DE
L'ENVIRONNEMENT CHARGÉ
DU PLAN CLIMAT, ET DU PLAN
D'AFFECTATION DES TERRES

SEMAINE NATIONALE DE L'ENVIRONNEMENT 2023 05 au 10 JUIN A LA BAIE DES ROIS

Thème : Solutions face à la pollution plastique

**Polluer nos écosystèmes par les plastiques, c'est empoisonner les poissons que nous mangeons !
Alors pour notre bien-être et celui de l'environnement
Triions, Recyclons ou Evitons l'utilisation des plastiques.**



"Tous acteurs du développement durable"